



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



16/09/2022

LEGISLATIVO



## "¡Durango está de pie!", Esteban Villegas rinde protesta como gobernador

En medio de invitados especiales y miembros del PAN, PRI y PRD, este 15 de septiembre toma protesta el gobernador de Durango, Esteban Villegas Villarreal en la administración 2022-2028. Estuvieron presentes Rubén Rocha Moya, gobernador de Sinaloa, Miguel Ángel Riquelme Solís, gobernador Coahuila, Alejandro Murat, gobernador de Oaxaca, María Eugenia Campos, primer mandataria de Chihuahua, Diego Sinhue gobernador de Guanajuato, Santiago Creel Miranda, presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, en la toma de protesta de Esteban Villegas Villarreal, primer gobernador en México en ganar por medio de una coalición electoral.

<https://www.milenio.com/politica/durango-esteban-villegas-toma-protesta-gobernador>